



まちづくりの進め方と手法について

齐藤 貢一 議員



質問 前回、官民連携の進め方としてアーバンデザイ

ンについて伺いました。今

回は館林駅東エリアプラッ

トフォームについて役割と

運営について伺います。

答弁 役割として、まちな

かの将来像である未来ビ

ジョンを示すこと、得意分

市役所職員の悲痛な叫びについて

吉野 高史 議員



質問 「市役所職員の悲痛

な叫び」について伺ってい

きます。この件につきまし

ては、昨年9月の決算特別

委員会初日に質問を行った

のは、「ご存じのとおりです。

この3月で退職を申し出て

いる20代、30代の職員は何

人いるのか。

答弁 早期の退職者は、本

市に限らず、増加傾向にあ

り信や人材育成等で相乗効果を生み出すことです。

質問 会員は9団体で、地

域住民や特に子育て世代の

女性が入っていない中で、

果たして市民に開かれた未

来ビジョンが示されるのか

不安ですが、特ににぎわい

創出の中心である旧市役所

については、トライアルサ

ウンドイングも中途で挫折し、その主体者も会員となり、また国立近現代建築資料館がオブザーバーとして入っているということは、保存利活用に傾いていることを前提としているのか伺います。

答弁 トライアルサウン

ディングは保存を前提としたものではありません。今

後の具体的な方針が決定さ

れるまで、修繕を行い、長

期利用を図っていきます。

質問 トライアルサウン

ディングについて、

性を高めることに繋がります。中央通り線については、

土地の高度化利用をあげて

ます。今後、容積率や

建蔽率、建築面積、壁面の

後退距離等の緩和に取り組

む予定はありますか。

答弁 必要に応じて検討し

ングでは年間9000人の利用があるそうですが、市の図書館は4万5000人の利用者があります。図書館を含む複合施設に建て替えて、街並み、居住環境は変わります。館林駅東エリアプラットフォームの中では、幅広い意見集約のもと、「未来ビジョン」を策定してください。

質問 先ほどの齐藤議員

と寺内部長の質疑を聞いて

いたと思うが、あなたはだ

らだらと答弁しています。

もっと端的に答弁ができま

せんか。

質問 若い議員さんは「後の

世の歴史の法廷の被告席に

つたされたる」ということ」を

考えて議員活動を行ってほ

しいと願っています。具体

的には、原告の若い人たち

といふことも考えてい

ます。渋谷議長就任のあいさ

だと思っていています。

要望 市長なりに努力して

ていく」とも考えられます。沿線の小規模区画整理の必要も出てくると思いますが、歴史の小径を活かした古い町並みに固執してまちづくりを進めるのか、立地適正化計画に基づく居住誘導区域に見合った土地の高度利用化を進めるのか、街並み、居住環境は変化します。館林駅東エリアプラットフォームの中では、幅広い意見集約のもと、「未来ビジョン」を策定してください。

質問 先ほどの齐藤議員

と寺内部長の質疑を聞いて

いたと思うが、あなたはだ

らだらと答弁しています。

もっと端的に答弁ができま

せんか。

質問 若い議員さんは「後の

世の歴史の法廷の被告席に

つたされたる」ということ」を

考えて議員活動を行ってほ

しいと願っています。具体

的には、原告の若い人たち

といふことも考えてい

ます。渋谷議長就任のあいさ

だと思っていています。

要望 市長なりに努力して

ください。

要望 市長なりに努力して

ください。